



Aujourd'hui devant Dieu

Le pain de vie

12^e jour du 1^{er} mois

« *Moi, je suis le pain de vie.* »

Jean 6.35

Lecture : Jean 6.35-51

Si vous voulez faire de votre religion une affaire simpliste — et surtout adaptable aux limites de l'esprit humain —, je vous préviens que celle de Jésus n'est pas faite pour vous! Le mystère de sa religion peut être rapidement constaté à travers l'étrangeté du langage employé par Jésus. Il avait l'habitude de décrire la manière dont les croyants étaient unis à lui par la foi.

Notre texte emploie un langage ordinaire pour décrire comment ceux qui suivaient Jésus voyaient le Maître. L'évangéliste parle des gens « *qui venaient vers lui* » et qui « *croyaient en lui* ». Les hommes viennent vers Jésus. Jésus leur explique la vérité. Lorsque le Père les attire, il les amène avec lui (Jn 6.44).

Mais le thème de ce 6^e chapitre de l'Évangile selon Jean contient un étonnant message. Ces verbes « *venu* », « *venaient à Jésus* » et « *croyaient en lui* » sont en réalité des événements extraordinaires. Ils sont enracinés dans la grâce de Dieu et sont le résultat d'une union intime avec lui. C'est pourquoi Jésus accorde tant d'importance à cette communion et la décrit comme « *manger sa chair* ».

Arrivés à ce point, notre bon sens recule... Pourtant, il aurait tort. Pensez à cela comme à la meilleure manière de nous faire comprendre l'heureuse réalité consistant en l'union avec lui par la foi. Unis si intimement à lui que la vie glorifiée devient la substance même de nos propres âmes. Il dit : « *Comme le Père, qui est vivant, m'a envoyé et que je vis par le Père, ainsi, celui qui me mange vivra avec moi* » (Jn 6.57). C'est uniquement avec « *la bouche de la foi* » que nous « *mangeons Jésus* » et que nous recevons ainsi la vie éternelle (Jn 6.40). Cependant, cette réalité spirituelle est signifiée et attestée à la table du Seigneur. Quand la sainte Cène est célébrée dans l'Église, les disciples de Jésus-Christ vivent, par la foi, dans la glorieuse vérité dont nous venons de parler. Vous aussi, vous devez prendre le pain et le vin du sacrement et croire que Jésus est mort pour tous vos péchés et que, dès maintenant, vous avez la vie éternelle.

Prière

*Soutiens-nous aujourd'hui, Sauveur puissant, avec ton pain de vie. Envoie-nous ton Saint-Esprit afin que nous puissions venir à toi et croire en toi une fois de plus.
Quelle consolation que de savoir que, par la foi, ta vie peut devenir la nôtre! Amen.*

Aaron Kayayan, pasteur

À la découverte de Dieu, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète Aujourd'hui devant Dieu, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Patrimoine – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))